

対面式・ 生徒会説明会



新入生代表あいさつ

桜の開花から春を感じられる季節となりました。

昨日は、コロナウイルス感染が心配される中、私たちの為に安全に配慮して、入学式を準備していただき、挙行していただいたことに感謝します。本当にありがとうございました。

私は中学生の時、梓川高校の先生による出前授業を受けたことがあります。その授業は、情報ビジネスコースの授業で、8種類のポテトをパッケージを見ないで味見し、実際の商品名と一致するかを試すものでした。普段食べているものでも、見た情報に左右されるとわかり、大変楽しかったことを覚えています。そして高校の授業は難しい印象があったけれど、その授業を受けて、楽しそうだと感じることができました。

三年間の高校生活では、色々なことに興

味や関心を持って、自分が納得のいくまでとことん勉強し追求していきたいと思います。また、そういった探究心を忘れずに過ごしていきたいです。

対面式

対面式では、生徒手帳贈呈がありました。

1年生は生徒手帳を見て校歌を覚えたり、校則などの確認をし、今後の学校生活に活用していきましょう。

生徒会説明会

生徒会説明会では、梓水祭実行委員会、風紀委員会、整備委員会、体育委員会からの説明がありました。

梓水祭やクラスマッチの映像が流れ、梓水祭、クラスマッチの紹介がありました。他にも掃除の仕方や上下履きの区別、校則について説明がありました。

1年生はぜひ興味のある委員会に入って一緒に生徒会を盛り上げていきましょう！



Sketch 1号 4月発行

梓川高校 生徒会